

2月

広報うらにし2月号



第 169 号

2017 2月1日

発行：浦西自治会

編集：自治会広報部

・防災講座 地域防災会の準備

22 日に県内で活躍する防災士・稻垣暁氏を招き防災講演会を実施した。迫りくる災害に立ち向かうためにはどうすれば良いのか? いつか必ず襲ってくる災害への考え方、取り組み方を考える一助となった。杞憂だと高をくくることもできるが、やはり備えはしておきたい。沖縄の備えは全国でもワースト 1 で認識が甘いと指摘された。本島に至っては過去に、経験がないことから、来る筈がないと取り組まない自治会が多いとのこと。それでも、防災士の統計に基づく、科学的な根拠を示されると恐ろしい。決して対岸の火事ではない。自治会では次年度「地域防災会」を立ち上げる準備が整った。しかし、現段階では、絵に描いた餅であり魂はこれからだ。会員が理解して一丸で取り組まなければ意味がない。これから先、会員の協力で、意味ある防災会を作つていましょう。



・かりゆしセンター新春囲碁大会 1月 21 日(土)

参加者 18 名の内、浦西自治会から 7 名参加しました。
結果 A クラス 優勝 大城孝六段(二連覇) 準優勝
砂川健五段 B クラス 優勝 平良保文四段 準優勝
西島本賢四段 C クラス 三位 国吉真吉三段
上位は浦西軍団が独占! 囲碁サークル(^。^)ノ



・寿 Jr.俱楽部 島あっちい「池間島」 1月 19 日～20日 池間島・大神島・伊良部大橋を満喫!

県の離島振興の一環で実施している「島あっちい」の池間島プログラムに応募し 18 名で一泊二日の旅程に参加した。参加費が 11,000 円と格安なこともあり、競争率の高い難関を突破しての旅であった。地域の方々の手厚いもてなしを受け、史跡、集落を歩き交流を深める味わいのある旅であった。ついでに、パワースポットとして名を馳せる「大神島」を訪ね、昨年架った「伊良部大橋」にも渡った。10 名は強風雨を押して無謀なスタートを切ったが無事踏破できました。次年度も継続するとのことで、応募予定です。希望者は今からご準備を!
池間島・離島振興センターでの交流会



・評議員会 22 日(日) 20 時～

議題

1. 地域防災会会則案の審議
⇒ 評議員で承認された。

報告(抜粋)

- ・次回は自治長改選に伴う選挙管理委員会の立上を予定
- ・自治会内歩道の樹木の剪定が広範囲に行われた
- ・G 棟の評議員の変更
平良昇氏(G36) ⇒ 下地功氏(G55)

平良さんに変わり G 棟の評議員を務めることになりました。子どもも巣立ち、今度は地域のために貢献したいと考えていますので、宜しくお願い致します。

伊良部大橋踏破記念写真

行政区住民登録人口(1月末)

世帯数 669	総人口 1751
自治会加入 407	加入率 60%

定期清掃(第 3 日曜日)

リサイクル活動(同上)

//// 2月行事 //

- *図書丸来館日 5, 26 日
- 3 日 ピティエ体操合同研修会
- 5 日 てだこ Walk「おもてなし」
- 9 日 ふれサロン映画鑑賞会
- 11 日 寿 Jr.みかん狩り
- 12 日 浦添市長・議員選挙
- 19 日 美らまち通り隊活動日
- 25 日 「にしばる」を歩こう
- 26 日 評議員会

*香典返し

ありがとうございました。
島袋恵子(A19) 母・真栄田ツネ様のお返し 10,000 円

・ラジオ体操 2周年

ラジオ体操は体に良いと分かっていないが、毎日となると続けられる訳がない。しかし、沢山の仲間と一緒にすると、続くかも? と始めたことが、2 年間続きました。荒天の際は公民館ホールを利用して、ほぼ 365 日実施できました。介護予防に効果的、早起きは三文の徳などと良い事尽くめなら止めるわけにはいかない。この後は指導員、指導師なるものを養成して次なる段階を目指します。その間に寝ている人は別として、起きている人は、是非参加してみて下さい! きっと、健康で爽やかな一日が迎えられます。【伊礼昭】



ピザ焼体験



・三世代交流・新春餅つき大会 15 日

130 名余の会員が参加。今回はノロウイルスの流行で実施自体も危ぶまれたが、マスク・手袋などを準備して万全の態勢で臨みました。天気にも恵まれ、親子連れで賑わいました。若太陽・鼓衆の勇壮な太鼓演舞・獅子舞も花を添えて大いに盛り上がりました。ふくらのつきたて餅は最高で、この一年健康に過ごせることができるでしょう。



・市老連ボーリング大会 16 日 マチナトボール

団体 3 位 個人 大浦敏男: 優勝 180/189



・美らまち通り隊活動 22 日(日) 花苗 1,000 本植付

てだこウォーカーを花で迎えようと一生懸命頑張ったぞ!



・てだこウォーク 2017 “おもてなし”

2 月 5 日(日) 午前 9 時から午後 1 時の間に浦西公民館を 1000 名が通過予定です。特に今年は、当山小の 4・5・6 年生全員が参加するとの事です。例年通りウォーカーに湯茶のおもてなしを実施しますので、ご協力をお願いします。



・寿 Jr.ミカン狩り・PG・桜見

2 月 11 日(土)

申し込みを待っています!



宣野座村「漢那バーベル場」でバーベルを済ませた後、名護でそばを食べて、大宜見に最近オープンした「シーカーサーパークリ」に行きます。

その後は名護中山のミカン園でミカン狩りをします。最後は名護城で桜見、そして名護青年の家までウォーキングを予定です。詳細は後日!

・かりゆしセンター地域支援講座 2 月 25 日(土)

「にしばるの史跡を歩こう」 * 地域活性化事業

知っているそうで知らない地域の事。御願所はどこ? 等、知らない事がいっぱいでは? 元県ウォーキング協会事務局長で務め、歴史ガイドの栗森氏を招き、東カバー(あがり)、火の神、御嶽等にしばる地域を歩きながら訪ねます。心身ともに充実する講座になります。

詳細は追って知らせます!

猫の糞便に憤慨

庭先や通り道でフン尿を放置すると悪臭や害虫が発生し、生活環境に悪影響を及ぼします。フン尿の始末はペットには責任がありません。飼い主の責任であり、最低限のマナーです

ペットによる迷惑をなくしましょう!!



ご近所の方々が困っています